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Emilia Schneider, diputada electa y activista por los derechos LGTBIQ+

Schneider y caso Oliva: "No solo nos desmarcamos, sino que en menos de
24 horas tomamos medidas"
Dirigenta estima que para lograr las transformaciones que se propone Apruebo Dignidad es necesario dialogar con
todos los sectores, en un Congreso diverso. 

Jorge Soto 
La carrera política de Emilia Schneider (25) ha ido en ascenso desde que
en 2019 fue elegida como presidenta de la FECh. Este año estuvo a
pocos votos de ser integrante de la Convención Constitucional y para las
elecciones parlamentarias ratificó el apoyo que tiene en el distrito 10, con
una votación que superó los 25 mil votos.

-Qué representa para usted haber sido la primera diputada trans elegida en
Chile y qué legislaciones pretende impulsar?

-Marca un hito histórico que las personas trans lleguemos al Congreso y
por eso estoy muy agradecida, porque creo que es parte de la lucha de
años de muchas compañeras que estuvieron antes que yo y que permite
que se esté viviendo este proceso tan importante en nuestra comunidad.
No solo para las personas trans, sino que para las diversidades y
disidencias sexuales. He trabajado por la educación sexual integral; es un
proyecto que vamos a estar defendiendo con fuerza. Vamos a defender la
ley integral trans para que nuestra comunidad tenga acceso a la
reparación, acceso, derecho a la salud, acceso al trabajo digno.

-¿Cómo se explica que en un mismo distrito se encuentren posiciones
políticas tan distintas como la suya y el diputado Johannes Kaiser?

-La sociedad chilena está en una encrucijada respecto de su futuro; nos debatimos entre una alternativa de estabilidad y
responsabilidad o seguir con el endurecimiento de las políticas de Sebastián Piñera. A eso responde esa diversidad del
Congreso, pero confío en que desde Apruebo Dignidad tenemos la capacidad de construir esas mayorías. Nuestros liderazgos
han tenido la capacidad de poner en la mesa a personas que piensan distinto, por un bien común y avanzar. Eso es algo que
José Antonio Kast no puede decir. Acá no hay dos extremos, hay una alternativa de ultraderecha y otra que propone
transformaciones responsables. No somos dos extremos.

-¿Usted está de acuerdo con Gabriel Boric cuando dice que a las personas que saquearon y quemaron no hay que
indultarlas?

-Más allá de lo que yo diga es lo que diga la justicia. Quien comete un delito, sea la quema de una iglesia, de una pyme y
donde hay un debido proceso y los tribunales establezcan una sanción, es lo que hay que acatar porque somos demócratas
que creemos en la separación de los poderes del Estado. Ahora bien, es distinto cuando hablamos de la ley de indulto de los
presos de la revuelta, porque son personas que llevan mucho tiempo en prisión preventiva sin un debido proceso y sus
familias están angustiadas, esperando que vuelvan sus familiares, ante una clara situación de abuso del aparato represor del
Estado.

-¿Fue lo correcto el haber culpado tan rápido a Karina Oliva por los gastos de campaña?
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-No solo nos desmarcamos, sino que en menos de 24 horas tomamos medidas y eso no es para que la gente nos dé una
medalla. Es lo mínimo. Los resultados de Karina dan para un análisis más profundo, pero lo concreto es que en Apruebo
Dignidad tenemos un compromiso claro de terminar con cualquier tipo de abuso.

-¿Pero no fue apresurado?

-Las investigaciones tienen que ocurrir y allí existe la presunción de inocencia, pero nosotros actuamos en la dimensión
política y, en ese sentido, creemos que lo importante era el proyecto colectivo que representa Apruebo Dignidad.

-Usted fue sindicada como una de las personas que tenía antecedentes sobre la denuncia de acoso de Gabriel Boric, ¿es
correcto?

-Agradezco esta pregunta para aclarar algo que es muy importante. Hay un pantallazo de un tuit que yo hice que está muy
sacado de contexto. Mucha gente podrá ver que la respuesta no se corresponde con el usuario que se coloca arriba. Es un
tuit sacado de contexto. Tanto Gabriel Boric como Camila Vallejo fueron claros al expresar que desde Apruebo Dignidad no
hacemos vista gorda de esta situación. Gabriel es un liderazgo que escucha y se pone a disposición de cuestionar sus propios
comportamientos y también de ponerse a disposición de cualquier investigación que sea necesaria. Por el momento no hay
una denuncia. Si existiera, tenemos protocolos que hemos hecho con las compañeras feministas y espero que se deje de
sacar provecho político de situaciones tan delicadas. Además, las personas involucradas han pedido que no nos refiramos a
este tema.

"Quien comete un delito, sea la quema de una iglesia, de una pyme y donde hay un debido proceso y los tribunales
establezcan una sanción, es lo que hay que acatar porque somos demócratas".
 


